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Also ich lasse auch jedes mal meine Flasche stehen in der Annahme das sie der Spende zu Gute
kommen oder eben wie missyblue richtig schreibt, jemand anderes etwas davon hat, ich denke
diejenigen die das Stadion sauber machen habens bestimmt auch nicht so dicke
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